

**Forbes**  
MÉXICO

## **PIB británico perdería hasta 4.5% en 2019 por el Brexit: FMI**

*La directora del FMI dijo que el peor escenario es el que llevaría a la nación británica al mismo estatus de un socio comercial cualquiera bajo las normas de la OMC.*

El impacto del Brexit a la economía británica aún no se termina de calcular, y la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, señaló que su salida de la Unión Europea podría restar al Producto Interno Bruto (PIB) de Reino Unido entre 1.5 y 4.5% al 2019.

“Dependiendo de los supuestos, el PIB británico perdería entre el 1,5% y el 4,5% en 2019 en comparación con lo que habría sido si se mantiene dentro de la UE”, afirmó la directora del FMI en entrevista publicada este lunes por el diario Le Monde.

Asimismo, señaló que el FMI no tiene idea de cuánto tomarán las conversaciones entre Reino Unido y la UE para finalizar la separación, ni del resultado de la misma; aunque señaló que el peor escenario es el que llevaría a la nación británica al mismo estatus de un socio comercial cualquiera bajo las normas de la Organización Mundial del Comercio (OMC).

Lagarde, que mañana martes dará comienzo a su segundo mandato al frente del organismo internacional, admitió que la incertidumbre se ha convertido en “la consigna” de los tiempos actuales.

Por otra parte, el domingo, durante un foro económico celebrado en el sur de Francia, la directora del FMI dijo el Brexit que es un momento para que los europeos salgan “por lo alto” y se tomen aquellas medidas y temas que no avanzaban por el bloqueo británico.

“He escuchado decir a comisarios europeos ‘es demasiado complicado, no podemos hacerlo a causa de los británicos (...) Quizás hay cosas que se pueden contemplar ahora que los británicos no se sentarán en la mesa”, señaló.

La ex ministra francesa de Economía estimó también que la UE debe mejorar su comunicación, ya que “si hay un abismo enorme entre las percepciones de los europeos y la realidad hay un verdadero problema de comunicación”.

Por último, hizo hincapié en que la salida del Reino Unido está detenida y no comenzará hasta que Londres invoque el artículo 50 que prevé la renuncia de un Estado a la UE, por lo que todo, incluyendo sus obligaciones y contribuciones financieras, seguirá igual.

Las declaraciones de Lagarde se dan luego de que Standard and Poor’s (S&P) decidiera recortar a la baja la nota de riesgo de largo plazo en la escala, al pasarla de AA+ a AA, con perspectiva estable.

La calificadora considera que las previsiones de ingresos y la planificación en el largo plazo de la UE se verán afectadas por la incertidumbre derivada del Brexit.